
・・羽幌ロータリークラブより、役員退任・就任

の挨拶状を受領しました。６月会報・７月例

会プログラムを受領しました。

・・赤平ロータリークラブより、６月会報を受領

しました。

次年度幹事　 　西原会員

　先日、皆様方にＦＡＸにて会費の納入方法に

ついての確認をしていましたが、昨日が締め切

りとなっておりますので、まだご連絡のない方

はよろしくお願いします。

次年度奉仕プロジェクト委員会　 　谷口会員

　留萌市海水浴場クリーン作戦が７月２日７時

から開催されます。ゴールデンビーチの南側の

担当となっています。参加をよろしくお願いし

ます。

　それと、あんどんの移動を７月５日水曜日午

前９時より行います。ぜひとも多くの会員のご

協力をお願いします。

次年度理事会　 　武田エレクト

　先ほど次年度の臨時理事会を開催しました。

　西谷会員がこのたび退会となり、地区の国際

奉仕委員会の委員として出向しておりましたが、

留萌クラブとして誰かを推薦しようということ

で、燕次年度エレクトにお願いすることになり

ました。燕会員よろしくお願いします。

・・皆様にご協力をいただき、無事に会長職を務

めさせていただきました。感謝申し上げます。

　 串橋会長

会員総数 …………………２５名
出免会員 …………………５名
出免出席 …………………５名
基準会員出席 ……………２５名
出席率 ………………… 100％

煙本日

　「理事役員就任挨拶」

煙次週予定

　「会長・幹事を励ます会」

結婚記念日

　西　原　正　幸

Ｎｏ．29６０　 第１回　７月５日

委員会報告告 ・・・・・・・・・・・・

幹事報告告 ・・・・・・・・・・・・・・
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・・串橋会長、青山幹事、関野会計、１年間ご苦

労様でした。　 武田エレクト

・・串橋会長、１年間お疲れ様でした。そして会

員皆様、こんな幹事ですみませんでした。お

世話になりました。　 青山幹事

・・串橋会長、青山幹事、関野会計、一年間本当

にお疲れ様でした。次年度も引き続きご尽力

くださいますようお願い申し上げます。２年

越しの副会長を退任します。１年間ありがと

うございました。　 燕副会長

・・今日は楽しんでください。

　 大嶋親睦活動委員長

・・串橋会長、青山幹事、お疲れ様でした。

　 西原会員

・・串橋会長、青山幹事、お疲れ様でした。本日

は楽しみましょう。　 関野会計

・・最終例会、楽しみましょう。　 谷口会員

・・串橋会長、ご苦労様でした。青山幹事、ご苦

労様でした。大嶋委員長、お疲れ様です。

　 鈴木会員

・・串橋会長以下役員の皆様、１年間大変ご苦労

様でした。　 辻本会員

・・串橋会長、青山幹事、１年間お疲れ様でした。

　 高橋会員

・・串橋会長、青山幹事、１年間お疲れ様です。

　 高橋会員

・・あついです。　 櫛井会員

・・１年間、色々な失敗を大目に見ていただき、

ありがとうございました。つたない発表で申

し訳ありませんでした。　 桜元会員

　前　回　　８６４，５００円

　今　回　　 ７０，０００円

　累　計　　９３４，５００円

ＢＯＸ Ｐａｒｔ２

・・いいもの当たりました。　 川村会員

・・４位ありがとうございます。　 谷口会員

・・テレビ当りました。　 中出奥様

・・やった第２位、第２位です。　 吉川会員

・・圧力なべ当たりました。　 福士会員

・・ありがとうございました。　 田中（卓）会員

・１５位。　　 櫛井会員

・・７位です。ＮＰです。ありがとう。鈴木会員

・・景品戴きました。　 渡邊会員

・１８位です。　 對馬会員

・・８位でした。　 青山会員

・・なんか当たりました。　 高橋会員

・・今年度最後のボックスです。　 串橋会員

・・楽しいひと時ありがとう。　 辻本奥様

・・景品当たりました。　 辻本会員

・・当りました。　 中出会員

・・ありがとうございます。　 燕会員

・・１年間お疲れ様でした。　 関野会員

・・楽しかったです。　 関野奥様

・・おいしかった。　 桜元会員

・・ありがとうございます。　 桜元会員

・・夫婦でいただきました。　 武田会員

・・お弁当のおかず、いっぱいいただきました。

　 海東会員

・・ＢＢ賞ありがとう。　 西原会員

　今　　　回　　 ６５，０００円

　今年度累計　　９９９，５００円

会長退任挨拶　 串橋 伸幸 会長

　はじめに１年間、理事役員、会員の皆様には

いつも寛大なるご協力をいただき、感謝とお礼

を申し上げさせていただきます。

　この１年、皆様にたくさんの奉仕をいただき、

無事に会長職を終えることが出来ます。会長職

をお預かりする前の１年、会長エレクトとして

準備をさせていただき、あたふたとしながらも

昨年７月６日に第１例会を開催。当初不安もあ

りましたが、時間が解決してくれ、あっという

間に１年が経ち、本日３８回目、最後の例会を迎

えさせていただきました。コロナ禍ではありま

したが、辻本年度で６０周年を迎えた留萌クラブ

は高橋年度で「歯車を回し続け」ていただき、

留萌クラブが時代に沿った存在であり、未来

へ・人へ・地域へ、様々なロータリー活動で地

域を支える原動力となることが大変重要だと考

え、本年度会長テーマを「ロータリアンの未来」

といたしました。

　例年クリーン作戦で新年度が始まり、海水浴

場のゴミ拾いをしながら皆様と親睦を深め、２６

名の会員の皆様と共に会長年度をスタートさせ

たのが昨日のように思えます。

第39回　６月28日（水）　天候 / 晴
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　７月は、親睦委員会の皆様の心温まる「会長

幹事を励ます会」「西谷会員の銀婚式」を開催し

ていただき、大変思い出深く思っています。石

丸ガバナーの公式訪問時は、海のふるさと館テ

ラスで皆様とＢＢＱを楽しんで過ごさせていた

だきました。大変感謝申し上げます。留萌の夏

の風物詩「やん衆あんどん」は数年ぶりに山車

の絵を張り替え、当日を楽しみにしていました

が、悔しくも新型コロナウイルス感染症で中止

となりましたが、留萌クラブの凄さは留萌クラ

ブだけの呑涛まつりを開催し、リニューアルし

た山車を前に皆様と飲み交わしたことは感極ま

りました。

　８月は、新しく新会員となりました櫛井会員、

伊藤会員によります我が生い立ちをご披露いた

だき、趣味やお人柄の良さを再確認させていた

だきました。

　９月は、２７人目の会員となられました山形会

員の入会式に始まり、地区財団補助金事業を開

催。会長方針にも掲げさせていただきましたよ

うに、夢実現のためのサポートを惜しみなく展

開したい思いを汲み取っていただき、奉仕プロ

ジェクト委員会によります「レッツ・ピンポン」

と題し、５歳から１２歳を対象として卓球人口の

増加、普及を目的とし開催していただきました。

「卓球の街留萌」を目指す留萌市。市民の皆様

にも広くロータリー活動をご理解いただけたこ

とと確信しております。中止となりました呑涛

まつりに用意しておりましたお菓子を各幼稚園

に寄贈。新しく会員になられました海東会員に

よる我が生い立ちをご披露いただきました。

　１０月は、地区大会開催月でありました。限ら

れた人数ではありましたが、ハイブリッドで３

年ぶりとなる地区大会へ。当日は、ゴルフ愛好

会メンバーと札幌ゴルフクラブ由仁コースでプ

レーをし、会長幹事会へ。準備万端で時間調整

したつもりが思わぬ遅延。ホテルへ向かうも着

替える時間が無いことに気づき…。由仁町から

大嶋委員長の車の中でゴルフウェアーからスー

ツに着替え、大嶋委員長の華麗なるドライブテ

クニックを駆使していただき、無事到着しまし

た。青山幹事、燕副会長、武田エレクト、福士

委員長、鰻おいしかったですね。

　１１月は、新しく会員になられた山形会員によ

る我が生い立ち、年次総会を。年次総会では、

指名委員会によります次年度役員理事の発表が

あり、少し肩の荷が下りた気持ちでした。

　１２月は、３年ぶりとなる年忘れ家族会を「緑

の妖精」をゲストに開催し、とても楽しい一時

を過ごさせていただきましたが、１０日に発熱、

２０日まで出禁生活を余儀なくされ、皆様にも大

変ご迷惑をお掛けいたしました。

　年が明け、新春夜間例会を楽しみにしており

ましたが、１２月のこともあり昼例会に。

　２月は創立夜間例会、３月は青山幹事、燕副

会長の慶祝夜間例会銀婚式を開催。末永くいつ

までもお幸せに。武田エレクトのＰＥＴＳ報告

会を受け、残り任期を再確認し、ホッとする気

持ちに。そして９月に会員になられた山形会員

が山形へ転勤ということで大変名残惜しくも楽

しい送別会を開催。３月も家にいる時間が少な

く。

　４月には、山形会員の転勤に伴い吉川会員が

入会。留萌クラブについて２週にわたり語り合

い。留萌メグミルク様によります「骨・カルシ

ウムセミナー」のだ歯科クリニックの野田委員

長よりますます健康に関するプログラムを開催

していただき、改めて加齢を重ねる自分にがっ

かりとしました。また、１８日には偉大なるロー

タリアン渡部英次先生の訃報を受け悲嘆にくれ

る日々でもありました。

　５月、いよいよ会長任期も残すところ僅か。

４年ぶりとなるＩＭで会員皆様と羽幌へ。楽し

い道中を過ごし、夜の街へ。

　地区研修協議会の報告を受け、次年度に託す

気持ちがマックスに。

　６月会長最終月です。４月に入会された吉川

会員の我が生い立ちをご披露いただき、１年半

お世話になりました理事役員の皆様の退任挨拶。

そして本日の最終夜間例会を迎えることが出来

ました。

　最後に、西谷委員長をはじめとしたクラブ運

営委員会の皆様、常に例会プログラム提供して

いただき、例会運営、広報クラブ会報、資料管

理、情報・研修と、幅広くのジャンルにご対応

いただき、誠にありがとうございました。

　大嶋委員長をはじめとする精鋭親睦委員会の

皆様。妥協を許さない余興には感銘いたしまし

た。例会会場設営、慶祝夜間例会、年忘れ家族

会、創立記念等、皆様のひと工夫ふた工夫を講

ＷＥＥＫＬＹ ＲＥＰＯＲＴ
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じた内容のプログラムにしていただきました。

大変有意義な時間を過ごさせていただきました。

　福士委員長をはじめとする奉仕プロジェクト

委員会の皆様、「国際奉仕、社会奉仕、職業奉仕、

青少年奉仕」と多岐にわたる分野を担当いただ

き感謝申し上げます。

　武田会長エレクト、燕副会長で構成していた

だきました会員増強委員会、山形会員、吉川会

員、川村会員の入会に際しましては大変ありが

とうございました。

　関野会計には、クラ資金の適正管理と迅速な

会計処理に感謝しております。

　西原ＳＡＡ、谷口ＳＡＡ補佐には、円滑な例

会開催を運営していただきましたことに感謝を

申し上げます。

　最後に青山幹事、約２年もの間、我儘な私に

お付き合いいただき本当に感謝しております。

もう１年、湯どうふ会でお付き合い下さい。受

けた恩は全て青山会長年度の時、奉仕させてい

ただきます。それまでお楽しみに。

　会長職を務めさせていただき、会の運営、

ロータリーの活動、そしてロータリアンとして

改めて勉強させていただきました。皆様には会

長というポストで学びの場を与えていただきま

したことに、改めて感謝の言葉を添えて退任の

挨拶に代えさせていただきます。

　一年間、本当にありがとうございました。

第39回　６月28日（水）　天候 / 晴
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